

KABAR TERBARU

Kapolsek Singkawang Barat Tampung Keluhan Warga dan Imbau Ciptakan Suasana Damai Pasca Pemilu 2024

Cucu - SINGKAWANGBARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 16, 2024 - 11:24



SINGKAWANG - Jalin Silaturahmi dengan warga masyarakat, Kapolsek Singkawang Barat tampung keluhan dari warga masyarakat dalam Kegiatan Jum'at Curhat, yang dilaksanakan di Pondok Swadaya Jl. Swadaya Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Jum'at (15/3/2024).

Dalam Kesempatan kegiatan Jumat Curhat Polsek Singkawang Barat Polres Singkawang tersebut dihadiri oleh Kapolsek Singkawang Barat AKP Ronald Deny Napitulu, S.H., M.H., Panitopsnal 1 Unitreskrim Polsek Skw Barat Aiptu Abrianto, S.H., Ka Jaga Ru I Polsek Skw Barat Aipda Erwan dan Warga masyarakat Kec. Singkawang Barat.

Kapolsek Singkawang Barat AKP Ronald Deny Napitupulu, SH, MH menuturkan, "Bahwa Tujuan Dilaksanakan kegiatan jumat curhat adalah untuk mempererat hubungan silaturahmi, selain itu juga dalam kegiatan Jum'at Curhat bisa saling berdiskusi dalam mengantisipasi dan menangani permasalahan-permasalahan yang terjadi di wilayah hukum Polsek Singkawang Barat.

"Diharapkan kepada warga masyarakat agar dapat bekerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas di Kota Singkawang, diharapkan kepada masyarakat agar bijak dalam bermedia sosial jangan mudah terpengaruh dengan isu-isu atau Berita yang tidak benar atau Hoax.

"Dalam kesempatan ini kami juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada terkait tindak pidana Pencurian di Daerah Hukum Polsek Singkawang Barat, Pastikan barang- barang berharga disimpan ditempat yang aman, dan setiap warga bisa menjadi Polisi untuk dirinya sendiri, sehingga selalu waspada dan tidak memberikan kesempatan kepada Pelaku Kejahatan yang berniat ingin melakukan kejahatan.

Dalam kesempatan ini kami juga mengajak kepada warga masyarakat sekitar untuk melaksanakan patroli lingkungan/ronda di lingkungan masing-masing, serta mengajak kerjasama dalam memberikan informasi terkait dengan adanya Informasi yang mencurigakan dilingkungan tempat tinggal nya, Mungkin ada barang hasil curian maupun Informasi yang diduga sebagai pelaku tindak kriminal maupun narkoba ataupun kejahatan lainnya, Tuturnya

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Singkawang Barat AKP Ronald Deny Napitupulu, SH, MH sambil minum Kopi dan dalam suasana santai, Juga mendengar secara langsung saran, keluhan dan tampung Masukan dari warga masyarakat yang hadir dalam Kegiatan Jum'at Curhat Tersebut, dan Mengajak warga masyarakat agar tetap menjaga situasi kamtibmas yang aman dan damai pasca Pemilu 2024, Pungkasnya.